

学校だより



おきな草



No. 9

2023. 11. 21

冬の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様には、日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。小学校生活での大きな行事である「臨海学校」と「修学旅行」が終了しましたので報告させていただきます。

【臨海学校】 10月26日（木）27日（金）

本年度は、三ヶ日青年の家にて、「思い出に残る臨海学校に～6年生への一步 心ひとつに～」をスローガンに臨海学校に行ってきました。湖岸ハイキングやカッター訓練、生物観察など新たな活動も体験しました。天候にも恵まれ、活動を通して、自然に親しみ、仲間と協力することの大切さを実感することができました。周囲にも気を配り、学校の中心となるための準備を進め、6年生に向けての意識を高めていって欲しいと思います。

<キャンプファイヤー>



<カッター訓練>



<湖岸の生物観察>



【修学旅行】 11月9日（木）10日（金）

浜松駅までバスで移動し、新幹線で東京へ出発しました。「マナー 気づかい 協力」をスローガンに最高の思い出をつくろうと仲間と協力して活動しました。公共の場でのマナーに気を配ったり、仲間と一緒に行動したりすることで改めて周囲の状況や相手の気持ちを意識することの大切さを感じました。国会議事堂やコース別学習では、それぞれの場所で知見を広めることもできました。雨に降られてしまったディズニーランドでも楽しい思い出をつくることができました。この経験を生かして、中学に向けて更なる成長を期待しています。

<国会議事堂>



<上野コース>

<ディズニーランド>



<スポーツコース>



<スカイツリーコース>

<浅草・仲見世>

